

OJO

Martes 19 de Septiembre de 2006

Velásquez dice lo presentará el Viernes

Apristas afinan proyecto que pide pena de muerte

Este fin de semana, la bancada aprista presentará un proyecto de ley para sancionar con la pena de muerte los casos de violación de menores de 7 años de edad, seguida de la muerte de la víctima. Así adelantó el vocero de dicha agrupación, Javier Velásquez Quesquén, al tiempo de referir que la iniciativa se sumará a la presentada por Unidad Nacional, y a la que el Ejecutivo planea enviar. "Lo que buscamos es recoger en un solo texto todas las preocupaciones e iniciativas planteadas", indicó. Subrayó que el proyecto no sugiere que se tenga que denunciar el Pacto de San José de Costa Rica. Citó como ejemplo el caso de Guatemala, por ser un país que reinstauró la pena de muerte sin haber denunciado ni alejado del Pacto de San José.

